

BERITA TERBARU

Upacara Sumpah Pemuda Di Rutan Balikpapan Gaungkan Semangat Persatuan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 28, 2023 - 10:15



Balikpapan - Rutan Balikpapan Laksanakan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Tahun 2023, Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim di hadiri Pejabat Struktural, Pegawai Rutan Balikpapan, Sabtu (28/10/2023).

Dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda Tahun 2023 dengan tema "Bersama Memajukan Indonesia," kita membangun semangat kolaborasi dari

semua elemen bangsa dalam memajukan Indonesia dan memantapkan kerja bersama dalam satu orkestrasi gerak langkah melalui rangkaian peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 Tahun 2023, sehingga tercipta Pemuda Maju Dan juga berupaya meraih peningkatan Indeks Pembangunan Pemuda (IPP) melalui kerjasama lintas kementerian dan lembaga, serta pemerintah daerah.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim dalam amanatnya menyampaikan Amanat Tertulis Menteri Pemuda Dan Olahraga Republik Indonesia pada peringatan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Tahun 2023.

"Setiap pemuda perlu mempunyai visi, misi dan peran strategis untuk 30 tahun mendatang agar pembangunan dapat berlari lebih cepat. Strategi paling ampuh adalah dengan tolong-menolong lintas generasi dan gotong royong lintas sektor. Karena kerja kolaboratif ini sesuai dengan amanah undang-undang no. 40 Tahun 2009 tentang Kepemudaan dan juga sesuai dengan Perpres No. 43 Tahun 2022 tentang Koordinasi Lintas Sektor Penyelenggaraan Pelayanan Kepemudaan agar implementasi koordinasi lintas sektor tersebut efektif menuju pencapaian Indeks Pembangunan Pemuda (IPP), maka pada momen Hari Sumpah Pemuda ini, kita harus canangkan kebulatan tekad semua stakeholder baik Kementerian dan Lembaga, Pemerintah Provinsi, Pemerintah Kabupaten Kota, Organisasi Kepemudaan, Komunitas serta elemen - elemen lain. Marilah kita jadikan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 ini sebagai momentum membangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan negeri. Semoga Tuhan yang Maha Esa senantiasa memberikan kekuatan kepada kita. "

Penutup, Kepala Rutan Balikpapan menyampaikan terima kasih kepada semua petugas yang telah dengan penuh semangat mengikuti upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda tahun 2023.

.